

FEEDBACK REMED 1 OSCE Ketrampilan Medik Sem 6 TA 2023/2024

21711186 - NAURA RASYADA ARKHAPUTRI

STATION	FEEDBACK
ASUHAN ANTENATAL	AX : RPSnya kurang detail ya dek jangan lupa tanyakan yang memperberat, yang mempreingan, dan riwayat terapi ya dek PX FISIK : TTV Ok, Antropometri Ok, UK kurang tepat sedikit ya dek, coba pelajari lagi baca kalender kehamilan ya dek Naura, leopold Ok, PENUNJANG : Darah trombositopenia tidak tepat ya dek, DX :stats obs ok, Uk kurang tepat masalah preeklampsia ok TX : mgso4 ok, tapi kurang ya dek seharusnya butuh apa lagi dek terapinya pada preeklamsia yang belum cukup bulan? semangat belajar lagi ya dek KOMUNIKASI :Ok PROFESIONALISME : cukup baik
IPM 9 ANAK	Ax cukup lengkap, IC anak 4 tahun ke orangtua ya // Px kurang lengkap dan sistematis. TTV HR dan RR tidak ditanyakan, Px tidak sampai perkusi auskultasi // pelajari lagi Interpretasi BB/U dan BB/TB // Tx kurang lengkap. Hitung BB ideal, RDA sesuai usia tinggi dan kebutuhan kalori harian belum tepat. kapan evaluasi?
RESUSITASI NEONATUS	persiapan kain satu untuk bantal jangan lupa. pengenceran epinefrin : NACL 9 cc + epinefrin 1 cc, kemudian diambil 0,1 x BB bayi. Selalu terima bayi dengan kain. Bantal yang dibuat (akhirnya) terlalu tinggi. Ganti kain setelah menegringkan bayi. VTP inisiasi untuk melihat pengembangan dada dulu, jangan langsung 1 siklus (tidak diikuti pengukuran LDJ), baru setelah SRIBTA dan VTP siklus lakukan LDJ. Setelah stabil dan hanya sianosis, berikan oksigen bebas dan segera persiapkan untuk dibawa ke NICU. sebagai asisten segera persipkan sendiri sarung tangan dll, tidak usah menunggu perintah. tekanan kompresi kurang dalam. pemberian ET menggunakan UVC jangan pakai NGT.
SISTEM UROGENITAL	meskipun cuci tangan sebelum dan sesudah tetap sesuai kaidah ya, interpretasi pemeriksaan penunjang kurang lengkap pada farmakoterapi tidak tepat cara pemberian pada obat kedua, tidak tepat jumlah obat yang diberikan dan tidaktepat sediaan obat yang ada pada obat pertama
STATION URINARIA	Ax: beberapa pertanyaan tidak relevan, jika ada nyeri perlu tanya VAS. Px fisiknya kurang lengkap dan beberapa teknik kurang tepat, usulan px penunjang cukup. Dx dan DDx oke, tapi Tx nya kurang pas ya.